
Aumentos salariais e falta de AVCBs 
serão ‘alvos’ do TCE em Monte Mor
Órgão avisa Prefeitura que averiguação também abrangerá área ambiental e desapropriações  PÁGINA 05

SHOW AGUARDADO CONCURSO PÚBLICO

PLEITO MUNICIPAL

480 VAGAS 
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Cerca de 10.000 pessoas participaram do Festival Gastronômico do Dia das Mu-
lheres em Nova Odessa, na tarde e noite deste domingo (10). O evento foi encer-
rado com o show inédito de Paulo Ricardo na cidade. Promovido pela Prefeitu-
ra, o evento de valorização dos food trucks, feirantes, lanchonetes e restaurantes 
da cidade foi considerado um grande sucesso.                                                       PÁGINA 07

Candidatos aprovados na primeira etapa do concurso para GM (Guarda Munici-
pal) de Hortolândia, promovido pela Prefeitura, participam de cursos preparató-
rios na Academia de Formação da Guarda Municipal de Santa Bárbara D’Oeste, 
referência na região, nesta área. Segundo a Secretaria de Segurança de Hortolân-
dia, a formação marca o início da segunda etapa do certame.                          PÁGINA 04

Neste sábado (9), o MDB Mulher de Sumaré promoveu um encontro que reuniu 
mulheres de diversas áreas e segmentos da sociedade para discutir a relevância 
da participação feminina no processo eleitoral e na ocupação de cargos de lide-
rança política e administrativa. O evento, organizado pela secretária do MDB, 
Marlúcia Maia, contou com a presença de empresárias, profissionais liberais, pro-
fissionais da saúde, da educação e donas de casa, além de políticas.          PÁGINA 03

Mais de 2 mil pessoas passaram pelo 3º Feirão de Empregos realizado neste sá-
bado (9), no Shopping ParkCity Sumaré. O evento, uma parceria com a Prefeitura 
de Sumaré e a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, através do 
Posto de Atendimento ao Trabalhador, reuniu 42 empresas e disponibilizou 480 
vagas de trabalho. A estimativa era oferecer 250 vagas de emprego.            PÁGINA 06

Paulo Ricardo reúne 10 mil 
pessoas em Nova Odessa

GMs aprovados iniciam 
etapa final em Hortolândia

MAMOGRAFIA

divulgação

Seiscentas e duas pacientes de Hortolândia foram atendidas pela carreta de ma-
mografia disponibilizada pela Prefeitura. Este é o balanço final da ação de pre-
venção contra o Câncer de Mama realizada para a população feminina da cida-
de. Segundo a Secretaria de Saúde, a expectativa era de atender um total de 700 
mulheres. O objetivo da ação foi reduzir a fila de espera do exame no município.        
A carreta é uma das ações da campanha ‘Março Delas’, da Prefeitura.         PÁGINA 08

602 mulheres passam 
por exames de prevenção 
ao câncer em Hortolândia

MDB Sumaré defende 
maior participação 

feminina nas eleições

Mais de 2 mil pessoas participam 
do 3º Feirão de Empregos

Morador de SuMaré Morre afogado eM praia grande PÁG. 10
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SIMULACRO

divulgação

Um sargento da Polícia Militar sofreu uma tentativa de roubo em uma ação pra-
ticada por dois criminosos armados ocorrida na noite deste sábado (9), na rua 
Eduardo Carlos, no Jardim Bom Retiro, em Sumaré. Ele entrou em luta corporal 
com os indivíduos. Populares detiveram um dos indivíduos, desarmando-o e agre-
dindo-o. Moradores tomaram a arma de brinquedo do assaltante.              PÁGINA 10

Sargento da PM 
luta com bandido em 

tentativa de roubo

d
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Duas ideias foram incorporadas na 
luta pelo adequado financiamen-
to da educação pública no Bra-

sil. Uma delas é o uso do produto interno 
bruto como referência; a outra é adotar o 
valor de 10% dele para superar os atrasos 
acumulados.

Essas duas ideias apareceram explicitamen-
te no final da década de 1990 na proposta de um 
Plano Nacional de Educação (PNE), resultado da 
colaboração de dezenas de entidades científicas, 
estudantis, sindicais, profissionais e de admi-
nistradores públicos ligados ao setor educacio-
nal e congregadas no Fórum Nacional em Defe-
sa da Escola Pública. Suas bases aparecem deta-
lhadamente na proposta encaminhada à Câma-
ra dos Deputados (PL 4155 de 1998, que pode ser 
encontrada em seu sítio). Vejamos aqui um resu-
mo desse embasamento.

CoMo ESTávAMoS E oNDE quERíAMoS ChEgAR
O objetivo daquela proposta de PNE era fazer 

com que, em dez anos, o País alcançasse padrões 
educacionais próximos daqueles apresentados na 
época pelos países da América do Sul com melho-
res indicadores educacio-
nais. Embora fosse um sig-
nificativo avanço, isso ain-
da nos deixaria em uma si-
tuação inferior àquela da-
queles países, uma vez que 
eles também apresentariam 
evoluções positivas no pe-
ríodo. Entretanto, seria um grande passo adiante.

Em meados da década de 1990, apenas cer-
ca da metade das crianças completava o ensino 
fundamental, sendo a taxa de conclusão do en-
sino médio ainda mais baixa. No ensino supe-
rior, essa taxa era da ordem de 10%. Entre os ob-
jetivos do projeto estavam a universalização da 
conclusão do ensino fundamental e a ampliação 
da taxa de atendimento no ensino superior públi-
co para 40%. Mas isso não seria possível de ime-
diato, pois para expandir o ensino superior é ne-
cessário, antes, expandir o ensino médio. E pa-
ra expandir este, seria necessário aumentar, an-
tes, a taxa de conclusão do ensino fundamental. 
Assim, foram elaboradas uma série de planilhas 
que apresentavam uma evolução temporal de to-
dos os níveis educacionais de forma consistente, 
até atingir o desejado padrão em dez anos.

Havia, ainda, a previsão de redução da evasão 
escolar e das taxas de reprovação, a inclusão de 
jovens e adultos no sistema educacional e a for-
mação de professores para atender ao aumento 
da quantidade de estudantes.

Para estimar os recursos necessários, um dos 
referenciais adotados foi o gasto por matrícula, 
entre 25% e 30% da renda per capita nacional no 
caso da educação infantil e da educação básica 
e no caso do ensino superior, valores compará-
veis ao que era e é aplicado em países com bom 
sistema educacional.

Considerando a proporção de crianças e jo-
vens na população e o porcentual deles a ser in-
cluído no sistema escolar, o impacto inicial ele-
varia os gastos com educação pública para cer-

ca de 7% do PIB (na época, abaixo de 4%). 
Ao longo de uma década, os investimen-
tos cresceriam até atingir cerca de 10% do 
PIB. Superados os atrasos e dependendo 
da proporção de jovens e crianças na po-
pulação, provavelmente investimentos 
posteriores da ordem de 7 ou 8% do PIB 

poderiam ser suficientes.
Embora parte das propostas tenha sido incor-

porada no PNE aprovado em 2001, o valor do fi-
nanciamento fora primeiramente reduzido para 
7% do PIB e, finalmente, vetado pela Presidência 
da República. Assim, sem recursos, as metas não 
foram atingidas. Consequentemente, em compa-
ração com os demais países da América do Sul, o 
Brasil está entre uma situação entre muito ruim, 
quanto à taxa de analfabetismo adulto, e inter-
mediária, quanto à inclusão nos diferentes ní-
veis de ensino.

Quanto aos aspectos qualitativos, continuamos 
em uma situação bastante precária, como ilus-
tram os resultados do Programa Internacional de 
Avaliação de Alunos (Pisa). Vale lembrar que es-
se programa inclui apenas jovens na faixa etária 
dos 15 anos, matriculados em escolas e que es-

tejam cursando pelo menos 
o sétimo ano, sendo o Bra-
sil um dos países com maior 
proporção de jovens não in-
cluídos no estudo, quer por 
estarem fora da escola, quer 
por terem uma defasagem 
idade/série muito grande. 

Caso esses jovens fossem incluídos na avaliação, 
o desempenho brasileiro seria ainda pior.

CoNCLuSão
Para criar e manter um bom sistema educa-

cional, são necessários recursos financeiros e 
a falta deles é suficiente para impedir o desen-
volvimento educacional de um país. Países que 
superaram atrasos tão grandes como os nossos 
investiram cerca de 10% de seus PIBs em edu-
cação pelo menos por algum tempo; não há ne-
nhum país que consiga manter um sistema edu-
cacional adequado sem investir pelo menos cer-
ca de 30% de sua renda per capita por criança 
ou jovem estudante. Não há por que imaginar 
que o Brasil conseguiria superar seus atrasos e 
manter um sistema educacional adequado sem 
os recursos necessários.

Vale lembrar, finalmente, que o pequeno au-
mento dos recursos para a educação pública 
nas últimas décadas, combinado com uma re-
dução na proporção de crianças e jovens entre 
5 e 24 anos no País – que caiu de cerca de 40% 
em meados da década de 1990 para menos do 
que 30% em anos mais recente –, poderia dar 
algum alento. Mas mesmo essa pequena espe-
rança de melhoria está sob ataque, como mos-
tram as propostas que visam reduzir os recur-
sos para a educação pública.

Se queremos dar ao País e à próxima geração 
alguma chance de desenvolvimento social e de 
crescimento econômico, precisamos impedir es-
se ataque e intensificar a luta pelos recursos ne-
cessários à educação pública.

Sobre os 10% do PIB 
para a educação pública

otaviano helene  é professor do Instituto de Física da USP/Jornal da USP

n  ChARgE

OPMMA é a sigla para 
polimetilmetacrilato, 
uma substância plásti-

ca utilizada para procedimen-
tos estéticos. De acordo com o 
médico Dr.  Rodrigo Neves, o 
uso de polimetilmetacrilato na 
indústria estética tem mostra-
do cada vez mais controvérsias 
e problemas. “Este material é 
frequentemente utilizado em 
procedimentos de preenchi-
mento para melhorar a apa-
rência da região. Entretanto, 
sua composição pode causar 
reações inflamatórias que po-
dem levar a deformidades e ne-
crose dos tecidos onde foi apli-
cado”, afirma Rodrigo.

Segundo Neves, a problemá-
tica é que diferente do ácido 
hialurônico e do colágeno, o 
PMMA é um preenchedor de-
finitivo, que, além da inflama-
ção, pode gerar infecção, e até 
mesmo a formação de nódu-
los, caso não seja aplicado cor-
retamente ou o corpo rejeite o 
material. Ele ainda pode cau-
sar problemas renais, se utili-
zado em grandes quantidades.

O PMMA é formado por mi-
croesferas plásticas. Sua aplica-
ção no rosto iniciou na década 
de 80 para correção de lipoa-
trofia facial em pacientes que 
faziam intervenção medica-
mentosa contra a AIDS e regis-
travam perda de gordura e es-
trutura facial. Pouco tempo de-
pois, a substância passou a ser 
usada em tratamentos faciais e 
corporais para fins estéticos. “É 
basicamente um acrílico que é 
injetado como um preenche-
dor. Nos últimos anos vem sen-
do muito procurado, principal-
mente para a região dos glúteos. 
O resultado que o PMMA ge-
ra, você não consegue com ne-
nhum outro produto, nem sili-
cone, nem ácido hialurônico, 
nada entrega o resultado igual”, 
esclarece o especialista.

O problema é que não há co-
mo prever reações, porque elas 
podem ser imediatas ou a mé-
dio ou longo prazo. Já houve ca-
sos de pacientes apresentando 
reações somente após 15 anos 
da aplicação. Mas para evitar 
complicações em qualquer pro-
cedimento estético, o médico 
ressalta que o mais importante 
é o paciente buscar se informar 
sobre o que está sendo inseri-
do no organismo dele e quem 
está aplicando, ou seja, preci-
sa ser um profissional de mui-
ta confiança. “Às vezes o bara-
to sai caro, mas preços exorbi-
tantes também não garantem 
qualidade. Procure um preço 
justo e alguém muito qualifi-
cado, principalmente habilita-
do na área. Isso evitará compli-
cações. O profissional precisa 
ser transparente, e no caso da 
balconista, ela afirmou que não 
sabia que estava aplicando PM-
MA”, destacou Rodrigo.

Entender qual produto se-
rá utilizado é crucial, pois por 
ser um procedimento perma-
nente, ele só pode ser removido 
cirurgicamente por médicos. 

Profissionais da 
saúde alertam 

os riscos de 
procedimentos 

estéticos 
com PMMA

Dr. Rodrigo Neves
é médico com pós-graduação em Endocrinologia 

e 12 certificados em Nutrologia na Abran. 
Além disso, é um Practitioner e Master 

Practitioner em Programação Neurolinguística, 
dominando a arte da comunicação eficaz 
e é membro da A4M, demonstrando seu 

compromisso com abordagens inovadoras para 
o envelhecimento saudável. Sua vasta expertise 
e comprometimento fazem dele uma referência 

respeitada na medicina e na Nutrologia
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Sol com algumas 
nuvens. não chove.
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“Não há nenhum país que 
consiga manter um sistema 

educacional adequado sem investir 
pelo menos cerca de 30% de 

sua renda per capita por criança 
ou jovem estudante”



Visando incentivar a prá-
tica de atividades físicas e 
esportivas pela população, 
especialmente crianças e 
adolescentes, a Secretaria 
de Esportes de Nova Odes-
sa divulga os horários das 
Escolinhas Esportivas no 
município. As oportunida-
des são tanto para o públi-
co infantil quanto adulto, e 
em várias modalidades. As 
aulas são oferecidas gratui-
tamente nos quatro ginásios 
esportivos e nos campos de 
futebol da cidade, além do 
Espaço Melhor Idade da rua 
Heitor Penteado, no Centro.

As Escolinhas de Es-
portes contemplam desde 
crianças dos 6 anos até ado-
lescentes de 17 anos, mas 
algumas atendem também 
adultos e até idosos. “Esta-
mos divulgando os locais, 

dias e horários de cada mo-
dalidade, tanto para meni-
nos quanto meninas. Temos 
handebol, basquete, vôlei, 
futsal, futebol de campo, 
taekwondo, kung fu, judô, 
muay thai, luta de braço e 
karatê, além de atividades 
esportivas para a Melhor 
Idade, a partir dos 60 anos”, 
disse Renan Reis, secretário 
municipal de Esportes.

De acordo com o adjunto 
da pasta, José Henrique de 
Carvalho, não é necessá-
rio agendar horário, basta 
levar a criança ou adoles-
cente diretamente nos lo-
cais onde acontece a mo-
dalidade. “Basta o pai ou a 
mãe verificar o horário do 
esporte que o filho ou a fi-
lha quer praticar e levar até 
o local. A inscrição é feita 
na hora. Incentivar a prá-
tica esportiva, atividade fí-
sica, é garantir mais saúde 
e qualidade de vida na ro-

tina da criança ou adoles-
cente”, lembrou.

Atualmente, são mais de 2 
mil moradores – entre crian-
ças e adolescentes, adultos 
e idosos – atendidos com as 
aulas gratuitas de esportes 
oferecidas pela Prefeitura e 
pelos projetos sociais de fu-
tebol mantidos pelos clubes 
permissionários dos cam-
pos municipais.

“Esporte é saúde. Esta-
mos felizes porque os nos-
sos ginásios estão tendo 
muita procura pelas aulas 
de esportes. Essa variedade 
e descentralização das mo-
dalidades nos quatro can-
tos do município atendem 
à determinação do prefeito 
Leitinho (Cláudio Schoo-
der) para que as famílias te-
nham opções de escolher a 
modalidade que quiserem, 
sempre perto de casa, e em 
vários horários”, completou 
o secretário Renan.

Nova Odessa divulga horários das Escolinhas Esportivas

Atividades contemplam desde crianças dos 6 anos até adolescentes

divulgação

várias modalidades
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TCe vai fiscalizar 
salários acima da 
inflação e avCBs 
em monte morCidades

A Câmara de Sumaré 
vota, na reunião desta ter-
ça-feira (12), três projetos 
de lei. A sessão está pro-
gramada para ter início às 
10h, no plenário José Ma-
ria Matosinho. A ordem do 
dia começa com a discus-
são e votação do Projeto de 
Lei nº 145/2023, de auto-
ria do vereador Alan Leal 
(PRD). A proposta autori-
za a implantação da “Sa-

la de Regulação Senso-
rial” em atenção à pessoa 
com Transtorno do Espec-
tro Autista (TEA) no âmbi-
to do município de Sumaré 
e dá outras providências.

Em seguida, os parla-
mentares votam o Substitu-
tivo nº 1 ao PL nº 146/2023. 
A propositura autoriza o Po-
der Executivo a implantar 
vias de mão única nas fren-
tes das escolas da rede de 
ensino municipal, estadual 
e particular, das entidades, 
sociedades civis filantrópi-

cas e das associações de na-
tureza cultural, educacional 
e assistencial no município 
e é de autoria do vereador 
Willian Souza (PT).

Por fim, acontece a vota-
ção do PL nº 26/2024, apre-
sentado pelo presidente do 
Legislativo, vereador Hélio 
Silva (Cidadania). O projeto 
cria o Programa “Encontre 
o Seu Amigo”, instituindo a 
divulgação permanente de 
dados e imagens de animais 
desaparecidos ou à disposi-
ção para adoção na cidade.

Vereadores de Sumaré votam ‘Sala de Regulação Sensorial’

Três projetos estão na pauta da sessão, que está programada para ter início a partir das 10h 

sessão ordinária

divulgação
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Evento em apoio às mulheres da 
cidade reuniu empresárias, profissionais 
liberais, de saúde e educação; legenda 
reafirmou ‘compromisso com a 
promoção da igualdade de gênero’

Neste sábado (9), o MDB 
Mulher de Sumaré promo-
veu um encontro que reu-
niu mulheres de diversas 
áreas e segmentos da so-
ciedade para discutir a re-
levância da participação fe-
minina no processo eleito-
ral e na ocupação de cargos 
de liderança política e ad-
ministrativa.

O evento, organizado pe-
la secretária do MDB, Mar-
lúcia Maia, contou com a 
presença de empresárias, 
profissionais liberais, pro-
fissionais da saúde, da edu-
cação e donas de casa, além 
de políticas engajadas na 
causa. O presidente do par-
tido na cidade, Welington 
da Farmácia também mar-
cou presença, enfatizando o 
compromisso da sigla com a 
promoção da igualdade de 
gênero e a valorização do 
papel da mulher na política.

Durante a reunião, foram 
abordados temas cruciais 
relacionados às políticas pú-
blicas voltadas para as mu-
lheres, a participação femi-
nina em cargos de liderança 
e a necessidade de inclusão 
social e qualificação. Sueli 
Antônio, conhecida como 
“Sula”, presidente do MDB 
Mulher, destacou a impor-
tância da representativida-
de feminina nos espaços de 
decisão e liderança.

“Sula” ressaltou que a 
participação ativa das mu-
lheres no processo eleito-
ral, seja como filiadas a par-
tidos políticos, candidatas 
a cargos eletivos como ve-
readoras, ou ocupando po-
sições estratégicas nos mais 
diversos setores da socie-
dade, é fundamental para a 
construção de uma socieda-
de “mais justa e igualitária”.

Através de seu exemplo 
como ex-secretária de Cul-
tura em Sumaré e com ex-
periência na Secretaria de 

Educação em outros mu-
nicípios do interior pau-
lista, “Sula” destacou que 
é possível conciliar a vida 
profissional, familiar e po-
lítica, e alcançar posições 
de destaque.

“Quero expressar meu 
profundo agradecimento 

a todas as mulheres pre-
sentes neste encontro ins-
pirador. É fundamental re-
conhecer o papel essencial 
que cada uma de vocês de-
sempenha na construção 
de uma sociedade mais jus-
ta e inclusiva. Encorajo e 
incentivo todas as mulhe-

res a se engajarem ativa-
mente no processo eleito-
ral deste ano. Suas vozes 
e liderança são indispen-
sáveis para moldar o futu-
ro de nossa cidade e nosso 
país”, disse.

“Contamos com vocês 
para fazer a diferença 

nestas eleições de 2024”, 
af irmou Welington da 
Farmácia.

O encontro reafirmou o 
compromisso do MDB Mu-
lher de Sumaré em fortale-
cer a presença e a atuação 
das mulheres na política e 
na sociedade.

Welington da Farmácia, presidente do MDB de Sumaré, defendeu mais mulheres na política

MDB Sumaré quer maior participação 
feminina no processo eleitoral em 2024
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“Algumas modalidades, 
como as lutas, por exem-
plo, triplicaram ou quadru-
plicaram de público. Esta-
mos colhendo frutos dos 
trabalhos, tanto é que vol-

tamos a competir com al-
guns dos projetos. A Pre-
feitura tem apoiado a par-
ticipação destes jovens em 
competições”, salientou o 
adjunto José Henrique.

Mais informações atra-
vés do telefone (19) 3498-
1561, do WhatsApp (19) 
99321-8383 ou na pági-
na do Instagram @seces-
portesno.



40 vagas
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A Prefeitura de Horto-
lândia realiza ações emer-
genciais na tubulação da 
lagoa do Jardim São Ben-
to, que rompeu após for-
tes chuvas. Antes do iní-
cio da obra, a Defesa Ci-
vil realizou vistoria no lo-
cal. Durante a inspeção, 
ficou constatado que a tu-
bulação de extravasamen-

to da lagoa do Jd. São Ben-
to estava danificada, resul-
tando no escoamento to-
tal da água para o percur-
so do córrego e, como con-
sequência, o esvaziamen-
to da lagoa.

A Secretaria de Serviços 
Urbanos está coordenan-
do a operação de reparo, 
que ocorrerá em três eta-
pas. A primeira fase, em 
andamento, concentra-se 
na remoção de sedimen-

tos e limpeza do fundo do 
lago, utilizando maquiná-
rio específico. Após a con-
clusão desta etapa, serão 
realizados os trabalhos 
de manutenção das tubu-
lações danificadas e, em 
seguida, reconstrução do 
calçamento no local. Ain-
da segundo a Secretaria de 
Serviços Urbanos, estima-
-se que o prazo para a con-
clusão total do serviço se-
ja de 40 dias.

Hortolândia realiza reparo emergencial em tubulação de lagoa

Primeira fase concentra-se na remoção de sedimentos e limpeza do fundo do lago

Jardim são Bento
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Candidatos aptos participam de formação em academia de Santa Bárbara D’Oeste 
e somente após o treinamento poderão atuar na segurança pública do município 

Meta da Prefeitura é contratar novos servidores para segurança e repor vagas de aposentadorias

Aprovados começam 
etapa final de concurso 
da GM de Hortolândia
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mentos da Guarda Munici-
pal”, “Conhecimento do Es-
paço Urbano local”, “Cultu-
ra e Conhecimentos Jurídi-
cos”, “Modalidades de Ges-
tão de Conflitos e Eventos 
Críticos”, “Valorização Pro-
fissional e Saúde do Traba-
lhador” e “Comunicação, 
Informação e Tecnologias 
em Segurança Pública”.

A meta da Prefeitura é 
contratar estes novos ser-
vidores para reforçar as for-
ças de segurança e repor as 
vagas geradas pela aposen-
tadoria de GMs. Segundo 
a Secretaria de Segurança, 
os que estiverem aptos no 
curso de preparação serão 
efetivados como guardas 
municipais e ingressarão 
na Corporação, ainda em 
estágio, mas aptos a seguir 
a rotina diária da Guarda 
Municipal. Até lá, os par-
ticipantes receberão Bolsa 
Formação de R$ 1.965,89, 
segundo dados do Depar-
tamento de Recursos Hu-
manos da Secretaria de Ad-
ministração.

“Hoje iniciou a segunda 
fase do Concurso Público 
para Guarda Municipal de 
Hortolândia, compromisso 
do Governo do nosso pre-
feito Zezé Gomes. O curso 
será ministrado na Acade-
mia de Formação da Guar-
da Municipal de Santa Bár-
bara D’Oeste, que é referên-
cia por sua expertise em 
formação. Teremos profis-
sionais extremamente ca-
pacitados para que possam 
atender a população horto-
landense com excelência”, 
afirmou o secretário de Se-
gurança, Joldemar Nunes 
Correa, o Dr. Jold.

A contratação de novos 
GMs faz parte do pacote de 
ações em realização pela 
Prefeitura para reforçar a 

segurança em Hortolândia. 
Em fevereiro passado, co-
meçaram a ser instalados, 
em diversos bairros, 15 to-
tens inteligentes, com câ-
meras acopladas com gi-
ro em 360 graus e botão de 
pânico que pode ser acio-
nado pelo cidadão e, ins-
tantaneamente, chega até 
a Central de Operações da 
Guarda Municipal a infor-
mação do local da ocorrên-
cia. Também foram entre-
gues 11 novas viaturas da 
Guarda Municipal, da mar-
ca Hyundai Creta, modelo 
2023/2024.

Além do aumento do efe-
tivo da Guarda Municipal 
e de novas viaturas, foram 
adotadas outras medidas 
no âmbito da Segurança 
Pública no município.

Troca de toda a ilumina-
ção pública por lâmpadas 
LED, o que aumenta a lumi-
nosidade, garantindo maior 
segurança para motoristas 
e pedestres, instalação de 
câmeras de monitoramen-
to inteligente integradas à 
nova Central, uma das mais 
modernas do Brasil.

Portais que, em breve, 
terão o número ampliado 
com a construção de outras 
unidades (Corredor Metro-
politano e região do Parque 
Perón), compra de arma-
mentos de grosso calibre, 
implantação do canil da 
guarda, entre outras ações 
em benefício da segurança.

Todo o conjunto de ações 
que reforça a segurança na 
cidade faz parte do Novo 
PIC (Programa de Incenti-
vo ao Crescimento). O No-
vo PIC contempla diversos 
serviços que, juntos, irão 
contribuir com o desenvol-
vimento inteligente e sus-
tentável de Hortolândia nos 
próximos anos.

Candidatos aprovados 
na primeira etapa do con-
curso para GM (Guarda 
Municipal) de Hortolân-
dia, promovido pela Prefei-
tura, participam de cursos 
preparatórios na Academia 
de Formação da Guarda 
Municipal de Santa Bár-
bara D’Oeste, referência 

na região, nesta área. Se-
gundo a Secretaria de Se-
gurança de Hortolândia, 
a formação marca o início 
da segunda etapa do certa-
me. Somente após isso, os 
aprovados poderão atuar 
na segurança pública do 
município. A previsão é 
que os novos GMs ingres-
sem nas forças de seguran-
ça em maio deste ano.

A Administração Munici-

pal abriu concurso, em 2023, 
para preencher 40 vagas pa-
ra GMs, na categoria Espe-
cialidade 4ª Classe. Os par-
ticipantes fizeram prova ob-
jetiva de conhecimentos teó-
ricos e também o TAF (Tes-
te de Aptidão Física), exames 
de saúde, avaliação psicoló-
gica, exame toxicológico e 
investigação social. Os con-
siderados aptos avançam 
agora para a etapa atual.

Os temas enfocados na 
formação seguem os eixos 
da Matriz Curricular Nacio-
nal de Formação das Guar-
das Municipais da Secreta-
ria Nacional de Segurança 
Pública do Ministério da 
Justiça. Os novos GMs terão 
mais de 500h/a, estudan-
do sobre “O papel da Guar-
da Municipal e a Gestão In-
tegrada em Segurança Ur-
bana”, “Técnicas e Procedi-



Hortolândia prossegue 
com as ações semanais de 
combate ao Aedes aegypti. 
Nesta semana, a UVZ (Uni-
dade de Vigilância de Zoo-
noses), órgão da Secreta-
ria de Saúde, executa busca 
ativa nas regiões do Jardim 
Ricardo, Jardim São Ben-
to e Jardim São Pedro. Já a 
nebulização é feita no Jar-
dim Adelaide. A UVZ refor-
ça que as ações acontecem 
onde já foram notificados 
casos positivos de dengue.

A busca ativa consiste 
em visitas casa a casa pelos 
agentes para eliminar pos-
síveis criadouros do Aedes 
aegypti. O objetivo é elimi-
nar o inseto ainda na fase 
larval. Caso sejam encon-
tradas larvas, os agentes 
recolhem algumas delas 
para identificação em la-
boratório. De acordo com 
a UVZ, 80% dos focos de 
criadouros estão nas ca-
sas das pessoas.

Nas visitas, os agentes 
também dão orientações 
aos moradores sobre co-
mo evitar a reprodução do 
mosquito. Eles ainda in-
quirem se algum ocupan-
te da casa apresentou ou 
está com algum sintoma 
de dengue. Em caso po-

sitivo, a orientação é para 
que a pessoa procure a UBS 
(Unidade Básica de Saúde), 
mais próxima de onde mo-
ra ou de referência, para re-
ceber atendimento e trata-
mento adequado e possibi-
litar que seja feita a notifi-
cação correta do caso.

Já a nebulização consis-
te em espalhar um tipo de 
inseticida no ar para eli-
minar os mosquitos Aedes 
aegypti adultos. Antes do 
início da ação, as equipes 
da UVZ passam nas casas 
para avisar os moradores. 
Os agentes utilizam nebu-
lizadores fixados nas cos-
tas para espalhar o inse-
ticida em forma de vapor. 
O trabalho dura entre 15 
a 20 minutos.

Enquanto a nebulização 
é realizada, o órgão solici-
ta para que os moradores fi-
quem fora de suas casas e, 
após o fim da ação, aguar-
dem 15 minutos para po-
der entrar. De acordo com a 
UVZ, o inseticida é seguro 
e não faz mal para as pes-
soas. A ação é também exe-
cutada na parte frontal dos 
imóveis que, porventura, 
estejam fechados.

De acordo com a UVZ, 
Hortolândia registra neste 
ano 1.093 casos notificados 
de dengue, dos quais 164 
positivos e nenhum óbito. 

Hortolândia se mantém vigilante em ações contra dengue

Busca ativa consiste em visitas 
casa a casa para eliminar criadouros
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TCE-SP vai fiscalizar salários acima 
da inflação e AVCBs em Monte Mor
Averiguação ocorre em cenário em 
que salário do próximo prefeito da 
cidade praticamente dobrou e prédios 
públicos aguardam laudo do Corpo 
de Bombeiros contra incêndios

Além de mandar que fis-
cais verifiquem minuciosa-
mente as despesas e dívi-
das da Prefeitura de Mon-
te Mor, o TCE-SP (Tribunal 
de Contas do Estado de São 
Paulo) alertou que vai ave-
riguar se a administração 
concedeu aumentos sala-
riais acima da inflação na 
cidade e se há AVCBs (Au-
tos de Vistoria do Corpo de 
Bombeiros) nos prédios pú-
blicos do município. Con-
forme o Tribuna Liberal 
mostrou ano passado, 70% 
das escolas municipais ain-
da não possuíam o laudo 
dos bombeiros. A classe 
política recebeu aumento 
salarial e o próximo pre-
feito terá o salário dobra-
do para R$ 22,4 mil.

O principal foco da fis-
calização estará na verifi-
cação da adequação de di-
versos pontos nas contas 
anuais do município. Des-
taca-se também a análise 
da concessão de aumentos 
salariais, assegurando que 
estejam em conformidade 
com a inflação no período 
em questão.

Outro ponto de atenção 
será a observação quanto 
à elevação de gastos com 
pessoal nos 180 dias ante-

riores ao final do manda-
to, conforme estipulado pe-
la Lei de Responsabilida-
de Fiscal.

A fiscalização abrangerá, 
ainda, uma série de aspec-
tos, desde a gestão de resí-
duos sólidos até a adequa-
ção dos currículos escola-
res, passando pela trans-
parência em contratações 
de software e desapropria-
ções. O Tribunal ressaltou a 
importância dos Conselhos 
Municipais e a necessida-
de de adaptação às recen-
tes mudanças na legislação.

Depois do prefeito Edi-
valdo Brischi (PSD) sancio-
nar a lei que aumentou o 
salário do próximo chefe 
do Executivo de Monte Mor 
para mais de R$ 22 mil, o 
mandatário deixou para a 
Câmara promulgar semana 
passada a lei que estabele-
ce o direito ao décimo ter-
ceiro salário e férias anuais 
remuneradas, acrescidas 
de 1/3 (um terço) em espé-
cie, para os agentes políti-
cos da cidade.

Em fevereiro, o prefei-
to de Monte Mor sancio-
nou o aumento do salário 
para o próximo chefe do 
Executivo de Monte Mor: 
R$ 22,4 mil é o valor men-
sal a ser recebido. A medi-
da, que entrará em vigor a 
partir de 1º de janeiro de 

2025, tem gerado polêmi-
ca, principalmente devi-
do ao aumento do salário 
do prefeito.

A Lei Municipal nº 3169, 
sancionada pelo prefeito, 
fixa o subsídio do prefeito, 
vice-prefeito e dos secretá-
rios municipais para o pe-
ríodo 2025/2028. A partir 
da data mencionada, o pre-
feito receberá R$ 22.400,00, 

o vice-prefeito e os secretá-
rios municipais receberão 
R$ 14.100,00.

O aumento salarial não 
se restringe apenas ao Exe-
cutivo Municipal. A Lei 
Municipal nº 3168, tam-
bém sancionada por Bris-
chi, estabelece novos sub-
sídios para os vereadores 
a partir da 20ª legislatura. 
A partir de 1º de janeiro de 

2025, os vereadores recebe-
rão R$ 9.180,00. Já o verea-
dor presidente, enquanto 
mantiver essa qualidade, 
perceberá o subsídio de R$ 
12.250,00.

Atualmente, o subsídio 
dos vereadores é de cerca 
de R$ 6 mil e o salário do 
prefeito Edivaldo Brischi 
é de R$ 12.720. O valor vai 
quase dobrar.

aVCBs
Em maio passado, a re-

portagem mostrou que se-
te em cada dez escolas mu-
nicipais de Monte Mor não 
possuíam AVCB. Na época, 
das 32 escolas administra-
das pela Prefeitura, ape-
nas nove contavam com o 
documento que afere a se-
gurança e preparo para o 
combate a incêndios nas 
unidades.

Na ocasião, a Prefeitura 
informou que mais quatro 
AVCBs foram finalizados e 
entregues para as unida-
des escolares municipais. 
Receberam o certificado as 
Escolas Municipais “Doro-
théa Bauer de Luccas”, “Jo-
sé Gonzaga Ribeiro”, “Flávia 
de Paula Bauer” e “Professo-
ra Lúcia Marine de Paula”.

As escolas da rede muni-
cipal, desde o ano de 2022, 
passam por adequações 
para a implantação do pro-
jeto de AVCBs.

O AVCB é o certificado 
que qualifica a edificação, 
confirmando que ela cum-
pre as exigências e as con-
dições necessárias, como 
de segurança contra incên-
dio e pânico previstas na 
legislação, entre outras es-
pecificações.

Para a obtenção do AVCB 
adequações são necessá-
rias, tais como a coloca-
ção de placas de sinaliza-
ção para saídas de emer-
gência, suportes e extin-
tores, gás, luzes de emer-
gência, rotas de fuga, trei-
namento de brigada, entre 
outros equipamentos apro-
priados para o combate a 
incêndios.

Prefeito Edivaldo Brischi (PSD) sancionou aumento 
do próximo chefe do Executivo para R$ 22,4 mil

Paulo Medina  l  MoNtE Mor
paulo.medina@tribunaliberal.com.br
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Já de chikungunya, são 11 
casos notificados que es-
tão em investigação. Nes-
te ano, o município ainda 
não registra nenhum ca-
so de zika.

eNTrada
A UVZ reforça para que a 

população permita a entra-
da dos agentes em suas ca-
sas para fazer a busca ativa 

e a nebulização. Os agen-
tes do órgão estão identi-
ficados com crachá e uni-
forme. As ações são impor-
tantes para combater o Ae-
des aegypti, e com isso evi-
tar que a própria popula-
ção contraia dengue, chi-
kungunya e zika, causando 
assim aumento do número 
de casos na cidade. Para sa-
ber em quais ruas e regiões 

serão realizadas as ações, a 
população pode entrar em 
contato com a UVZ pelos 
telefones (19) 3897-3312 ou 
(19) 3897-5974.

Por meio desses telefo-
nes, a população também 
pode fazer denúncias de 
imóveis ou terrenos fecha-
dos ou abandonados onde 
haja suspeita de haver cria-
douros de Aedes aegypti. 
Em caso de chuva, as ações 
de busca ativa e nebuliza-
ção são canceladas.

A Secretaria de Saúde 
reforça que continua a mo-
nitorar a quantidade de ca-
sos notificados de dengue 
em Hortolândia, e a ava-
liar a situação epidemio-
lógica do município. Caso 
seja necessário, será reava-
liada a necessidade do de-
creto de emergência. Cabe 
ainda destacar que Hor-
tolândia manterá a obser-
vância das recomendações 
preconizadas pelo Estado 
e poderá utilizar o Decre-
to Estadual no que for ne-
cessário.

sINToMas
O veterinário da UVZ, 

Evandro Alves Cardoso, ex-
plica que os principais sin-
tomas da dengue são febre 
abrupta, dor de cabeça, dor 
muscular e manchas ver-
melhas pelo corpo.

Já o sintoma mais ca-
racterístico da chikun-
gunya são dores nas arti-
culações. A zika apresenta 
como principais sintomas 
febre, manchas vermelhas 
pelo corpo e dor muscular. 
De acordo com o veteriná-
rio, a febre da zika é mais 
branda do que a dengue.

O especialista reforça 
uma vez mais que dengue, 
chikungunya e zika são 
doenças cuja transmissão 
é feita pelo Aedes aegypti. 
Por isso, é importante que a 
população faça sua parte e 
ajude a Prefeitura no com-
bate ao mosquito.

O veterinário reforça que, 
caso o morador apresen-
te algum desses sintomas, 
deve procurar a UBS, mais 
próxima de onde mora ou 
de referência, para receber 
atendimento e tratamento 
adequado e possibilitar que 
seja feita a notificação cor-
reta do caso pelo município.

ParCerIa
Em paralelo à busca ati-

va, à nebulização e capa-
citação para as equipes de 
saúde do município sobre 
Aedes aegypti e arbovi-
roses, Hortolândia conti-
nua com a ação em parce-
ria com as empresas CPFL 
e SCS (Sociedade Civil de 
Saneamento).
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Evento em parceria com a Prefeitura 
de Sumaré e a Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Econômico, por 
meio do PAT, reuniu 42 empresas e 
disponibilizou 480 vagas de trabalho

Mais de 2 mil pessoas 
passaram pelo 3º Feirão 
de Empregos realizado nes-
te sábado (9), no Shopping 
ParkCity Sumaré. O evento, 
uma parceria com a Prefei-
tura de Sumaré e a Secreta-
ria Municipal de Desenvol-
vimento Econômico, atra-
vés do Posto de Atendimen-
to ao Trabalhador, reuniu 
42 empresas e disponibili-
zou 480 vagas de trabalho.

Inicialmente, a estima-
tiva era oferecer 250 vagas 
de emprego, mas ao longo 
do dia as empresas disponi-
bilizaram outras 230 opor-
tunidades. Lidiane Domin-
gos foi uma das trabalhado-
ras que estiveram no feirão. 
Desempregada há dois me-
ses, ela aproveitou a manhã 

de sábado para entregar seu 
currículo e se inscrever nas 
vagas disponíveis.

Além das empresas em 
busca de mão de obra, o 3º 
Feirão de Empregos contou 
com a presença de institui-
ções como o Sebrae (Servi-
ço Brasileiro de Apoio às 
Micro e Pequenas Empre-
sas) e a ACIAS (Associa-
ção Comercial, Industrial e 
Agropecuária de Sumaré), 
e escolas técnicas e pro-
fissionalizantes que ofe-
receram uma série de ser-
viços gratuitos, como sor-
teio de bolsas de estudos, 
aferição da pressão arte-
rial, maquiagem e esmal-
tação, entre outros.

O Sebrae realizou pales-
tras rápidas sobre elabora-
ção de currículos, dicas pa-
ra entrevistas e marketing 
pessoal. Pequenos e mi-

croempreendedores recebe-
ram informações sobre re-
gularização de MEI e orien-
tações gerais sobre gestão 
do próprio negócio. No es-
paço montado pela ACIAS, 
os trabalhadores puderam 
consultar, gratuitamente, 
débitos e negociar dívidas. 

O secretário de Desen-
volvimento Econômico, 
Gustavo Caron, ressaltou 
a importância da parceria 

com o Shopping ParkCity 
Sumaré. “O espaço amplo 
e bem localizado do em-
preendimento facilitou o 
acesso de pessoas de várias 
regiões. E a estrutura per-
mitiu que vários serviços, 
além das vagas de empre-
go, fossem oferecidos du-
rante o evento”, comentou.

Para receber o feirão, Gi-
sele Alvares, Coordenado-
ra de Marketing do Shop-

ping ParkCity Sumaré, afir-
mou que o empreendimen-
to preparou uma estrutura 
completa de apoio a todos 
os participantes. “Reserva-
mos toda a Alameda Park-
City exclusivamente para o 
evento, para que os estan-
des pudessem ser monta-
dos adequadamente, faci-
litando o processo inicial 
de seleção e recrutamen-
to”, comentou.

“Nós, do Shopping Park-
Cit y Sumaré, estamos 
imensamente felizes com 
o sucesso do Feirão de Em-
pregos porque faz parte do 
nosso objetivo promover 
e apoiar ações que contri-
buam com o desenvolvi-
mento socioeconômico da 
região”, comentou Leila Da-
da, Coordenadora de Ad-
ministração Geral da AD 
Shopping.

espaço amplo e bem localizado facilitou o acesso de pessoas de várias regiões; estrutura permitiu vários serviços

3º Feirão de Empregos atrai mais de 
2 mil pessoas ao Shopping ParkCity
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BALANÇO PATRIMONIAL 

                     
  

Descrição 
    

2023 
 

2022 

             
31/12/2023 

 
31/12/2022 

  
ATIVO 

 
6.527.829,34d 

 
5.838.287,29d 

   
ATIVO CIRCULANTE 

 
4.985.404,15d 

 
4.183.553,19d 

    
DISPONÍVEL 

 
4.978.410,44d 

 
4.175.368,59d 

     
CAIXA 

 
3.504,98d 

 
1.776,44d 

     
BANCOS CONTA MOVIMENTO 

 
242.357,12d 

 
344.266,26d 

     
BANCOS CONTA ESPECIAL  

 
4.732.548,34d 

 
3.829.325,89d 

    
OUTROS CRÉDITOS 

 
4.434,20d 

 
4.519,05d 

     
ADIANTAMENTOS A FORNECEDORES 

 
4.434,20d 

 
4.519,05d 

    
DESPESAS PAGAS ANTECIPADAMENTE 

 
2.559,51d 

 
3.665,55d 

     
DESPESAS DE MESES SEGUINTES 

 
2.559,51d 

 
3.665,55d 

   
ATIVO NÃO-CIRCULANTE 

 
1.542.425,19d 

 
1.654.734,10d 

    
OUTROS CRÉDITOS 

 
12.960,00d 

 
12.960,00d 

     
APLICAÇÕES FINANCEIRAS 

 
12.960,00d 

 
12.960,00d 

    
IMOBILIZADO 

 
1.493.465,19d 

 
1.581.774,10d 

     
IMÓVEIS 

 
1.741.239,56d 

 
1.741.239,56d 

     
MÓVEIS E UTENSÍLIOS 

 
211.288,97d 

 
211.288,97d 

     
MÁQUINAS, EQUIPAMENTOS E FERRAMENTAS 

 
445.297,73d 

 
429.858,35d 

     
VEÍCULOS 

 
0,00 

 
50.311,15d 

     
(-) DEPRECIAÇÕES, AMORT. E EXAUS. ACUMUL 

 
904.361,07c 

 
850.923,93c 

    
INTANGÍVEL 

 
36.000,00d 

 
60.000,00d 

     
CONTRATOS DE ALUGUEIS / ARRENDAMENTOS 

 
36.000,00d 

 
60.000,00d 

   
COMPENSAÇÕES ATIVAS 

 
0,00 

 
0,00 

    
CONTAS DE COMPENSAÇÃO 

 
0,00 

 
0,00 

     
DIVERSOS  

 
0,00 

 
0,00 

  
PASSIVO 

 
6.527.829,34c 

 
5.838.287,29c 

   
PASSIVO CIRCULANTE 

 
459.618,27c 

 
530.664,73c 

    
FORNECEDORES 

 
27.582,82c 

 
56.343,89c 

     
FORNECEDORES 

 
26.436,20c 

 
54.729,11c 

     
FORNECEDORES FILIAL MONTE MOR  

 
1.146,62c 

 
1.614,78c 

    
OBRIGAÇÕES TRIBUTÁRIAS 

 
6.589,32c 

 
5.611,43c 

     
IMPOSTOS E CONTRIBUIÇÕES A RECOLHER 

 
6.589,32c 

 
5.611,43c 

    
OBRIGAÇÕES TRABALHISTA E PREVIDENCIÁRIA 

 
413.446,13c 

 
454.677,78c 

     
OBRIGAÇÕES COM O PESSOAL 

 
363.397,08c 

 
399.904,05c 

     
OBRIGAÇÕES SOCIAIS 

 
50.049,05c 

 
54.773,73c 

    
OUTRAS OBRIGAÇÕES 

 
12.000,00c 

 
14.031,63c 

     
ADIANTAMENTOS A CLIENTES 

 
0,00 

 
646,40c 

     
CONTAS A PAGAR 

 
12.000,00c 

 
12.000,00c 

     
SEGUROS 

 
0,00 

 
1.385,23c 

   
PASSIVO NÃO-CIRCULANTE 

 
27.037,50c 

 
52.387,50c 

    
PASSIVO EXIGÍVEL A LONGO PRAZO 

 
27.037,50c 

 
52.387,50c 

     
OUTRAS OBRIGAÇÕES 

 
24.000,00c 

 
48.000,00c 

     
RECEITAS DIFERIDAS  

 
3.037,50c 

 
4.387,50c 

   
PATRIMÔNIO LÍQUIDO 

 
6.041.173,57c 

 
5.255.235,06c 

    
PATRIMONIO SOCIAL 

 
6.041.173,57c 

 
5.255.235,06c 

     
PATRIMONIO SOCIAL  

 
6.041.173,57c 

 
5.255.235,06c 

(CONTINUA NA PÁGINA 07)
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inédito 

Muito aguardada pelos moradores, 
apresentação ocorreu no domingo (10) 
durante Festival Gastronômico; evento 
valoriza comércio local e food trucks

Cerca de 10.000 pessoas 
participaram do Festival 
Gastronômico do Dia das 
Mulheres em Nova Odessa, 
na tarde e noite deste do-
mingo (10). O evento foi en-
cerrado com o show inédito 
de Paulo Ricardo na cida-
de. Promovido pela Prefei-
tura, o evento de valoriza-
ção dos food trucks, feiran-
tes, lanchonetes e restau-
rantes da cidade foi consi-
derado um grande sucesso, 
agradando o público de to-
da a região. O público con-
tou com mais de 50 opções 
gastronômicas.

“É um prazer estarmos 
mais uma vez participan-
do de um lindo evento 
promovido pela Prefeitu-
ra. Podermos atender pes-
soas que valorizam nos-
so comércio, assim como 

a administração munici-
pal, para a gente é sempre 
uma grande honra”, co-
mentou Bruna Walder, do 
food truck TJ Sobre Rodas.

“Queremos agradecer to-
do o pessoal da Prefeitura 
para nos dar essa oportuni-
dade de participarmos ho-
je desse maravilhoso even-
to. Ficamos muito gratos a 
todos”, completou Cláudia 
Marcella, d’A Fábrica de 
Hambúrguer.

“Estamos no Mês das 
Mulheres e Meninas. E, 
conversando com o Pau-
lo Ricardo, conseguimos 
remarcar o show dele pa-
ra este mês. Parabéns a to-
das as mulheres, guerrei-
ras, batalhadoras. Esse 
mês, e este dia, é uma ho-
menagem a todas vocês”, 
afirmou o prefeito Cláudio 
Schooder, o Leitinho (PSD).

 “Estamos trazendo mais 
cultura, lazer e diversão 

para nossas famílias, pa-
ra nossas crianças, e isso 
não tem preço. E fomentan-
do o nosso comércio. Mas 
a nossa gestão, minha e do 
meu grande amigo Leiti-
nho, também tem trabalha-
do muito nas áreas priori-

tárias, como Saúde, Segu-
rança, Educação e Desen-
volvimento”, emendou o vi-
ce-prefeito Alessandro Mi-
randa, o Mineirinho (PSD).

“Essa festa tem um sig-
nificado muito importante 
para o comércio da cidade. 

São quase 60 operações, pe-
quenos empreendedores do 
município, e isso não acon-
tecia antes. Mas desde o iní-
cio do mandato do prefeito 
Leitinho e do vice Mineiri-
nho, definimos que nossos 
comerciantes iriam poder 

trabalhar em todas as fes-
tas e feiras da cidade. Isso 
beneficia nosso Comércio 
e faz girar a roda da nossa 
economia”, acrescentou o 
secretário de Desenvolvi-
mento, Rafael Brocchi.

“Queria agradecer o pre-
feito Leitinho pela confian-
ça. Mais um evento de gran-
de porte entregue com su-
cesso de público e com mui-
tos elogios nas redes sociais. 
É um prazer enorme fazer 
parte disso tudo. Obrigado 
a todos que nos ajudaram a 
tornar isso possível, todas 
as pastas que trabalharam 
em conjunto e aos que pres-
tigiaram também. E nosso 
próximo evento é o retorno 
da encenação da Paixão de 
Cristo, no dia 30/03”, finali-
zou o assessor de Cultura e 
Turismo da Prefeitura, Lu-
cas Camargo.

Atuaram na realização 
do Festival Gastronômico 
equipes do Departamen-
to de Cultura e Turismo, 
Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico e So-
cial, Diretoria de Comuni-
cação, Diretoria de Servi-
ços Urbanos, Secretaria de 
Meio Ambiente, Secretaria 
de Saúde, GCM (Guarda Ci-
vil Municipal), Setor de Fis-
calização de Trânsito, De-
fesa Civil Municipal, Cor-
po de Bombeiros, Polícia 
Militar e outros – além das 
equipes de segurança do 
recinto, palco e som.

Considerado um marco na área cultural da cidade, evento recebeu muitos elogios 

Show de Paulo Ricardo reúne 10 
mil espectadores em Nova Odessa

divulgação
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Objetivo da ação era reduzir a fila 
de espera do exame no município; 
carreta faz parte da programação da 
campanha ‘Março Delas’, da Prefeitura, 
para marcar  o dia e o Mês da Mulher

Seiscentas e duas pacien-
tes de Hortolândia foram 
atendidas pela carreta de 
mamografia disponibili-
zada pela Prefeitura. Este 
é o balanço final da ação 
de prevenção contra o Cân-
cer de Mama realizada pa-
ra a população feminina da 
cidade. O veículo ficou na 
UBS (Unidade Básica de 
Saúde) Campos Verdes, na 
semana passada.

De acordo com a Secre-
taria de Saúde, 302 mulhe-
res fizeram a mamogra-
fia. O número de mulheres 
que estavam agendadas pa-
ra o exame e não compa-
receram, foi de 48. A meta 
da Secretaria de Saúde era 

atender 350 mulheres com a 
carreta estacionada na UBS 
Campos Verdes. Na sema-
na retrasada, a carreta ficou 
nas UBSs Amanda I, Adelai-
de e Novo Ângulo. Nessas 
três unidades, foram aten-
didas 300 mulheres, e foram 
registradas 50 faltas.

A carreta é uma das 
ações que integram a pro-
gramação da campanha 
‘Março Delas’, da Prefei-
tura de Hortolândia, pa-
ra marcar o dia e o Mês da 
Mulher. A vinda do veícu-
lo ao município é viabiliza-
da por meio do CISMETRO 
(Consórcio Intermunicipal 
de Saúde na Região Metro-
politana de Campinas).

Segundo a Secretaria de 
Saúde, a expectativa era de 
atender um total de 700 mu-

lheres com a carreta. O ob-
jetivo da ação foi reduzir a 
fila de espera do exame no 
município. Foram atendidas 
somente pacientes que já es-
tavam com o exame agen-

dado previamente na rede 
municipal de saúde.

A Secretaria de Saúde 
informa que as mulheres 
agendadas para a carre-
ta de mamografia que não 

compareceram, deverão 
reagendar nova data para 
fazer o exame na UBS de 
referência ou mais próxima 
de onde mora. O exame de 
mamografia é oferecido pa-

ra a população feminina no 
CAISM (Centro de Atenção 
Integral à Saúde da Mulher) 
e no CEM (Centro de Espe-
cialidades Médicas), órgãos 
da Secretaria de Saúde.

somente pacientes que já estavam com exame agendado na rede municipal de saúde foram atendidas

Carreta de mamografia atende mais 
de 600 mulheres em Hortolândia 

divulgação

Nas primeiras semanas 
letivas do ano, alunos das 
EMEBs (Escolas Municipais 
de Educação Básica) Profes-
sora Almerinda Delegá Del-
ben e Professora Mercedes 
Ladeira Brazilino (antiga 
Creche Beija-flor), ambas 
do Parque Klavin, passaram 
por um “teste de aceitabili-
dade” do cardápio ofereci-
do pela Prefeitura de Nova 
Odessa, através do Setor de 
Alimentação Escolar.

A avaliação foi feita pe-
las estagiárias de Nutrição 
Giovana Carvalho Rama-
lho, Giovana Reato dos San-
tos e Julia Miotto Ponce, es-
tudantes da UFLA (Univer-
sidade Federal de Lavras) e 
FAM (Faculdade de Ameri-
cana). As estagiárias desen-
volveram a atividade sob su-
pervisão das nutricionistas 
responsáveis pelo Setor de 
“Merenda Escolar” de No-
va Odessa, Juliana Pissaia 
Savitsky e Reginalda Costa.

“Durante o estágio, foram 
desenvolvidas diversas ati-
vidades com as crianças, 
entre elas o teste de aceita-
bilidade do almoço servido 
em ambas as escolas. Esse 
teste possui por finalidade 
verificar a opinião dos alu-
nos sobre a comida servida 
pelas merendeiras, sendo 
possível identificar se os ali-
mentos e preparações ofe-
recidas são bem recebidas 
e aprovadas por eles, aju-
dando a garantir que as re-
feições sejam nutritivas e 
apropriadas de acordo com 
suas preferências alimenta-
res, promovendo uma ali-
mentação saudável dentro 
do ambiente escolar”, expli-
cou Juliana.

O teste realizado com as 
crianças foi feito por escala 
hedônica facial, elaborado 
através do programa Goo-
gle Formulários, e apresen-
tado às crianças através das 
imagens de três emojis. As 
figurinhas indicavam as op-
ções “gostei”, “indiferente” e 
“não gostei”. A votação ocor-

Nova Odessa promove ‘teste de 
aceitabilidade’ junto a alunos

estagiárias desenvolvem atividade 
sob supervisão de nutricionistas

divulgação

ParCeria

Em um gesto de reco-
nhecimento e celebração, a 
Escola Estadual Professora 
Conceição Aparecida Terza 
Gomes Cardinales prestou 
uma homenagem a todas 
as mulheres que desempe-
nham papéis fundamentais 
na construção do ambiente 
educacional da instituição.

A direção frisou que a Es-
cola Estadual Professora 
Conceição Aparecida Ter-
za Gomes Cardinales não é 
apenas um local de ensino, 
mas uma verdadeira família 

Escola estadual faz homenagem às mulheres em Hortolândia

Mulheres da ee Professora Conceição aparecida Terza Gomes Cardinales em homenagem

‘Mulheres guerreiras’

divulgação
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  EDITAL DE LEILÃO DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA  
1º LEILÃO: 21 de março de 2024, a partir das 11h50min  2º LEILÃO: 22 de março de 2024, a partir das 17h50min  (*horário de Brasília)  

Alexandre Travassos, Leiloeiro(a) Oficial, JUCESP nº 951, com escritório na Rua Sebastião Aniceto de Jesus Lins, 1177 – Jardim Elisa – Embu 
das Artes/SP, FAZ SABER a todos quanto o presente EDITAL virem ou dele conhecimento tiver, que levará a PÚBLICO LEILÃO de modo 
presencial e/ou online, nos termos da Lei nº 9.514/97, artigo 27 e parágrafos, autorizada pelo Credor Fiduciário BANCO SANTANDER (BRASIL) 
S/A - CNPJ n° 90.400.888/0001-42, nos termos do Instrumento particular com eficácia de escritura pública nº 0010248214, firmado em 06/08/2021, 
com o(s) Fiduciante(s) MARCOS FERNANDO DE SOUSA/VANIA MARCIA MORAIS DE SOUSA, maior/maior, inscrito no CPF n° 172.728.558-
19/218.661.918-02, no dia 21 de março de 2024, a partir das 11h50min em PRIMEIRO LEILÃO, com lance mínimo igual ou superior a R$ 
300.909,89 (trezentos mil, novecentos e nove reais e oitenta e nove centavos), o imóvel matriculado sob n° 175.916 do Oficial de Registro 
de Imóveis de Sumaré/SP, constituído pelo Apartamento nº "43A", tipo A2, localizado no 5º pavimento tipo (4º andar), do Bloco "A" do Condomínio 
Viva Vista Solar, sito na Avenida A, (atual Av. Moises Gerson Cardozo/conforme laudo) nº 475, lote 01 quadra E, no loteamento Residencial Viva 
Vista, distrito de Nova Veneza, Município e Comarca de Sumaré/SP, que possui área privativa total 57,940m², área de uso comum 61,640m², área 
real total 119,580m², fração ideal (%) 0,59457%, fração ideal (m² terreno) 60,53m², com direito ao uso de uma vaga de garagem descoberta 
indeterminada, localizada no pavimento térreo. Cadastro Municipal: 2.260.1374.022.1.01. Venda em caráter “ad corpus” e no estado de 
conservação que se encontra. Consta conforme R.04 a alienação fiduciária em favor do Banco Santander (Brasil) S/A. Imóvel Ocupado. Caso não 
haja licitante em primeiro leilão, fica desde já designado o dia 22 de março de 2024, a partir das 17h50min, no mesmo local, para realização do 
SEGUNDO LEILÃO, com lance mínimo igual ou superior a R$ 206.150,48 (duzentos e seis mil, cento e cinquenta reais e quarenta e oito 
centavos), nos termos do art. 27, §2º da Lei 9.514/97). O leilão presencial ocorrerá no escritório do Leiloeiro(a). Os interessados em 
participar do leilão de modo on-line, deverão se cadastrar no site na Loja SOLD LEILÕES (sold.superbid.net) e no SUPERBID EXCHANGE 
(www.superbid.net), e solicitar habilitação até 01 (uma) hora do início do leilão. Outras informações no site do leiloeiro(a): Loja SOLD LEILÕES 
(sold.superbid.net) e no SUPERBID EXCHANGE (www.superbid.net) ou telefone (11) 4950.9602 ou e-mail imoveis.sac@superbid.net. (Dossiê 
02.21282). 

  EDITAL DE LEILÃO DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA – PRESENCIAL E ONLINE
 1º LEILÃO: 22 de março de 2024, a partir das 10h50min

2º LEILÃO: 25 de março de 2024, a partir das 14h50min (*horário de Brasília)
Alexandre Travassos, Leiloeiro(a) Oficial, JUCESP nº 951, com escritório na Rua Sebastião Aniceto de Jesus Lins, 1177 – Jardim Elisa – Embu
das Artes/SP, FAZ SABER a todos quanto o presente EDITAL virem ou dele conhecimento tiver, que levará a PÚBLICO LEILÃO de modo
presencial e/ou online, nos termos da Lei nº 9.514/97, artigo 27 e parágrafos, autorizada pelo Credor Fiduciário BANCO SANTANDER (BRASIL)
S/A - CNPJ n° 90.400.888/0001-42, nos termos do Instrumento particular com eficácia de escritura pública nº 41800206-1, firmado em 13/11/
2017, com o(s) Fiduciante(s) KELLY SOUZA DOS SANTOS, maior, inscrito no CPF n° 309.894.138-37, no dia 22 de março de 2024, a partir
das 10h50min em PRIMEIRO LEILÃO, com lance mínimo igual ou superior a R$ 412.721,99 (quatrocentos e doze mil, setecentos e vinte e
um reais e noventa e nove centavos), o imóvel matriculado sob n° 174.617 do Oficial de Registro de Imóveis de Sumaré/SP, constituído pela
Casa residencial nº 29, tipo II, do “Condomínio Viva Vista Brisa”, situada na Avenida C, nº 17, no loteamento Residencial Viva Vista, distrito de Nova
Veneza, Município e Comarca de Sumaré-SP, com área privativa construída 54,000m², área de uso comum construída 1,357m², área total
construída 55,357m², área privativa total/Área de terreno de uso exclusivo 152,18m², área de terreno de uso comum 81,760m², área de terreno
total 233,940m², fração ideal terreno (%) 1,1165%. Cadastro Municipal: 2.260.1370.035.7. Venda em caráter “ad corpus” e no estado de conservação
que se encontra. Consta conforme R.04/05 a alienação fiduciária em favor do Banco Santander (Brasil) S/A. Imóvel Ocupado. Conforme Av.9 os
direitos da devedora fiduciante foram penhorados nos autos da Ação de Execução Civil, movida pelo Condomínio Viva Vista Brisa (Processo nº
1007576-97.2019.8.26.0604) em trâmite perante a 2ª Vara Cível da Comarca de Sumaré/SP. Caso não haja licitante em primeiro leilão, fica desde
já designado o dia 25 de março de 2024, a partir das 14h50min, no mesmo local, para realização do SEGUNDO LEILÃO, com lance mínimo
igual ou superior a R$ 174.648,00 (cento e setenta e quatro mil, seiscentos e quarenta e oito reais), nos termos do art. 27, §2º da Lei 9.514/
97). O leilão presencial ocorrerá no escritório do Leiloeiro(a). Os interessados em participar do leilão de modo on-line, deverão se
cadastrar no site na Loja SOLD LEILÕES (sold.superbid.net) e no SUPERBID EXCHANGE (www.superbid.net), e solicitar habilitação até 01
(uma) hora do início do leilão. Outras informações no site do leiloeiro(a): Loja SOLD LEILÕES (sold.superbid.net) e no SUPERBID EXCHANGE
(www.superbid.net) ou telefone (11) 4950.9602 ou e-mail imoveis.sac@superbid.net. (Dossiê 02.21295).

cabem em poucas linhas 
para descrevê-las. Ca-
da uma com sua história 
de vida, suas lutas e difi-
culdades, mas que estão 
sempre com um sorriso 
no rosto e amor no cora-
ção. Elas contribuem de 
maneira única para uma 
escola de excelência. Es-
sas lindas mulheres fazem 
parte da E.E Profª Concei-
ção Aparecida Terza Go-
mes Cardinales, que não 
é apenas uma escola, mas 
sim uma família. Feliz Dia 
Internacional das Mulhe-
res”, desejou a direção da 
unidade.

composta por mulheres que 
contribuem para a constru-
ção de uma “instituição de 

excelência”. Seja na sala de 
aula, nos corredores, na ad-
ministração ou em qualquer 

outra área, o impacto positi-
vo dessas mulheres “é inegá-
vel”, diz a escola.

“Mulheres fortes, guer-
reiras, resilientes. São 
muitos adjetivos que não 

da redação  l  nova odessa
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

reu após a realização da re-
feição e devolução do prato, 
possibilitando que os alu-
nos selecionassem o emoji 
que representava a sua sa-
tisfação sobre a comida.

Após a coleta de todos os 
votos, o programa utiliza-
do elaborou gráficos com 
valores em percentuais e 
conclusivos sobre a aceita-
ção das crianças pelas re-
feições realizadas de três 
diferentes dias de cardá-
pio. Os resultados obtidos 
ajudam a orientar as fun-
cionárias responsáveis pe-
la preparação das refeições 
a ajustar as receitas e for-
mas como os alimentos são 
servidos, visando aumentar 
os percentuais de aceitação 
pelas crianças.

Merenda esCOlar
Atualmente, a Rede Mu-

nicipal de Ensino de No-
va Odessa possui 25 uni-
dades, entre creches, pré-

-escolas e escolas de Ensi-
no Fundamental 1, e conta 
com 55 diretores e especia-
listas, 400 professores, 200 
integrantes das equipes de 
apoio, atendendo cerca de 
5,2 mil alunos.

Todos recebem diaria-
mente todas as refeições 
previstas no PNAE. O Mu-
nicípio atende ainda, com 
merenda escolar, as ONGs 
Apae, Casa Abrigo Casulo e 
SOS (Serviço de Orientação 
e Solidariedade) a “guardi-
nha” da cidade.

A equipe é composta por 
cerca de 190 profissionais, 
incluindo os 14 colaborado-
res municipais que atuam 
na central, localizada na 
avenida Dr Eddy de Freitas 
Crissiúma, no antigo CTPV. 
Diariamente, são servidas 
cerca de 13.600 refeições, 
incluindo 3.800 desjejuns, 
3.800 almoços, 3.800 janta-
res e 2.200 lanches para os 
alunos de período integral.
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O vereador Fábio da Van 
(Cidadania) solicita diálo-
go do município com o Mi-
nistério da Educação para 
instalar um campus pau-
linense do Instituto Fede-
ral de Educação, Ciência e 
Tecnologia. Ele aponta que 
o governo federal já anun-
ciou a expansão de unida-
des, cabendo às cidades ca-
dastrar propostas.

“A instalação de um 
campus do IF representa-
ria um marco na democra-
tização do acesso ao ensino 
superior, proporcionando 
oportunidades de forma-
ção acadêmica e profissio-
nal a um público mais am-
plo”, afirma.

Fábio ainda indica a Fei-
ra Mulher Empreendedo-
ra, iniciativa que reuniria 
oportunidades de capa-

citação, vendas e networ-
king, para proporcionar 
sustentabilidade econômi-
ca às mulheres no mundo 
dos negócios.

 O vereador também co-
bra informações sobre a se-
gurança pública em alguns 
pontos da cidade e a utili-
zação dos recursos dos fun-
dos municipais, como da 
Saúde, da Assistência So-
cial e da Educação Básica.

As propostas de Fábio 
incluem campanha de 
educação alimentar nutri-
cional; construção de cen-
tro esportivo; mais acessi-
bilidade no ginásio Vicen-
te Amatte; ponto de ôni-
bus próximo à Farmácia 
de Alto Custo; e novas es-
colas de educação infantil 
(Emeis e creches) na região 
do bairro São José.

A proposta está em sinto-
nia com o ODS 4 – Educação 
de Qualidade. ODS são Ob-

Vereador Fábio da Van pede campus 
do Instituto Federal em Paulínia

Educação

A comunidade do Real 
Parque enfrenta falta 
constante de água. Mo-
radores relatam que a si-
tuação atingiu um pon-
to crítico, gerando preo-
cupação e a necessida-
de urgente de ações para 
resolver o problema. Re-
latos indicam cortes fre-
quentes no abastecimen-
to, deixando as famílias 
locais em uma busca de 
soluções. “Moro no Real 
Parque e aqui a gente es-
tá com um problema sé-
rio de falta da água, pre-
cisamos de uma solução”, 
disse o morador Ricardo 
Ripamonti. “É um desa-
fio constante. Não sabe-
mos quando teremos água 
novamente e precisamos 

planejar todas as ativida-
des diárias em torno des-
sa incerteza”, comenta. A 
população do Real Parque 
diz esperar uma “respos-
ta efetiva” para resolver o 
abastecimento de água.

outro lado
Procurada, a BRK infor-

mou que o abastecimen-
to de água no condomí-
nio Residencial Real Par-
que está ocorrendo nor-
malmente nesta segun-
da-feira. “A concessioná-
ria destaca que, neste ca-
so, os clientes devem pro-
curar a administração do 
condomínio para que ve-
rifique se há algum pro-
blema interno. Em caso de 
dúvidas, a concessionária 
está à disposição por meio 
do telefone 0800 771 0001”, 
pediu, em nota.

Morador reclama de 
falta de água no Real 
Parque, em Sumaré

abastEcimEnto

Paulo medina  l  SUMARÉ
paulo.medina@tribunaliberal.com.br

Fábio da Van quer mais aproximação do município com  
Ministério da educação para instalar campus em Paulínia
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uso racional 

Com o tema ‘Preservar a Água 
é Valorizar a Vida’, cerimônia de 
abertura ocorreu na segunda-feira 
(11) e contou com a participação de 
secretários e funcionários da Coden

Nesta segunda-feira (11), 
a Coden Ambiental S/A, 
empresa municipal respon-
sável pelos serviços de sa-
neamento básico de Nova 
Odessa, abriu oficialmen-
te a Semana da Água 2024, 
que este ano tem como te-
ma “Preservar a Água é Va-
lorizar a Vida”. Organizado 
em comemoração ao Dia 
Mundial da Água, celebra-
do em 22 de março, o even-
to ocorre de 11 a 15 deste 
mês e traz com exclusivi-
dade o espetáculo teatral 
“Água que Canta”, destina-
do ao público infantil, além 
de intervenções artísticas 
nas feiras noturnas do mu-
nicípio para o público de 
todas as idades.

 A cerimônia de abertu-
ra ocorreu no Teatro Mu-
nicipal de Nova Odessa e 
contou com a participação 
do secretário de governo, 
Robson Fontes, que repre-

sentou o prefeito Cláudio 
Schooder, o Leitinho (PSD), 
do secretário de Educação, 
José Jorge Teixeira, do ve-
reador Oseias Domingos 
Jorge, além dos diretores 
e funcionários da Coden. 
No encerramento, o públi-
co presente pôde prestigiar 
um número musical com os 
personagens do espetáculo 
que será levado para mais 
de 400 crianças.

O presidente da Coden, 
Elsio Boccaletto, falou so-
bre a responsabilidade que 
é dirigir uma empresa con-
ceituada. “Sabemos que a 
Coden é o orgulho de No-
va Odessa e que nós, gesto-
res atuais, precisamos de-
sempenhar a nossa par-
te com competência pa-
ra que a empresa conti-
nue mantendo essa ima-
gem de excelência e ofe-
recendo a melhor água da 
região. E estamos fazendo 
isso com a colaboração es-
sencial de todos os funcio-
nários”, afirmou.

 O secretário de governo, 
Robson Fontes, ressaltou a 
importância da água para 
a vida humana e a dificul-
dade que as pessoas têm de 
mudar hábitos, especial-
mente em relação ao con-
sumo de água. “A Semana 
da Água é um investimen-
to nas futuras gerações. Es-
pero que seja também uma 
oportunidade de sensibili-
zar toda a sociedade para a 
necessidade de preserva-
ção desse recurso hídrico 
que é finito”, avaliou.

 O secretário da Educa-
ção, José Jorge Teixeira, 
lembrou que a qualidade de 
vida de Nova Odessa está 
atraindo novos moradores 
para a cidade e que a Co-
den tem o papel fundamen-
tal de garantir a disponibi-
lidade de água para as pró-
ximas décadas. “Além dos 
investimentos em obras e 
serviços que a Coden faz, 
esse trabalho de conscien-
tização sobre o uso racional 
da água, desenvolvido em 
parceria com a Educação, 

é muito importante, porque 
as crianças de hoje serão os 
adultos de amanhã”, disse.

O vereador Oséias Do-
mingos Jorge afirmou que 
vem acompanhando de 
perto o trabalho da Coden 
ao longo de toda a sua vida 
e sente-se muito satisfeito 
pela posição que a empre-
sa alcançou. “Hoje, Nova 
Odessa tem a melhor água 
da região e eu quero dar os 
parabéns aos funcionários 
da Coden por essa conquis-
ta e também desejar suces-

so a todos vocês”, concluiu 
o parlamentar.

A Coden ainda disponi-
bilizou em seu site www.
coden.com.br, na aba Edu-
cação Ambiental, um con-
teúdo específico sobre a 
“Semana da Água”, abor-
dando a importância, os 
usos, o consumo e a res-
ponsabilidade coletiva pela 
água, que pode servir tan-
to para apoiar os professo-
res em seus planos de aula, 
como para conscientizar o 
público em geral.

autoridades municipais abriram oficialmente a ‘semana da Água’ em Nova Odessa

‘Semana da Água’ 2024: autoridades 
de Nova Odessa pedem conscientização
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Interessados em fazer 
carreira no serviço públi-
co podem se inscrever pa-
ra pleitear as vagas na Pre-
feitura de Hortolândia. A 
Secretaria de Administra-
ção e Gestão de Pessoal 
abriu nesta segunda-feira 
(11) inscrições para reali-
zação de concurso públi-
co nos cargos de Analista 
de Controle Interno e Te-
rapeuta Ocupacional. Es-
tudo feito pela pasta mos-

tra a intenção de preencher 
2 vagas, uma em cada car-
go. O edital foi publicado 
no Diário Oficial Eletrôni-
co do Município.

As inscrições foram 
abertas às 8h desta segun-
da-feira (11) e vão até às 
23h59 do dia 22 de abril. In-
teressados podem se ins-
crever diretamente no site 
da empresa responsável pe-
lo certame, a SHDias Con-
sultoria e Assessoria (www.
shdias.com.br).

Os concursos públicos 
oferecerão oportunidades 

para candidatos no cargo 
de Analista de Controle In-
terno, cujo requisito é ter 
Ensino Superior Comple-
to em Ciências Jurídicas, 
ou Ciências Contábeis ou 
Economia ou Administra-
ção. Para o cargo de Tera-
peuta Ocupacional é exigi-
da Graduação na área e Re-
gistro no Conselho de Clas-
se. O cadastro reserva é so-
mente para o segundo car-
go. Neste caso, a convoca-
ção de aprovados somente 
se dará na eventual neces-
sidade da Administração.

Hortolândia abre inscrições para dois cargos públicos

interessados ao executivo podem se inscrever no site da empresa responsável pelo certame

até 22 dE abril

divulgação
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jetivos de Desenvolvimen-
to Sustentável, uma agen-
da mundial que estabelece 
ações em áreas importantes 

como erradicação da pobre-
za, saúde, educação, igual-
dade de gênero e redução 
das desigualdades.



Assim que percebeu que a arma usada por um dos ladrões 
era um simulacro, policial entrou em luta corporal, tentando 
desarmá-lo; suspeito foi agredido e detido por populares 

Um sargento da Polícia 
Militar sofreu uma ten-
tativa de roubo em uma 
ação praticada por dois 
criminosos armados ocor-

rida na noite deste sábado 
(9), na rua Eduardo Car-
los, no Jardim Bom Reti-
ro, em Sumaré.

As equipes da PM foram 
acionadas via Copom e ao 
chegarem ao local, o sar-
gento informou que foi ví-

tima de tentativa de roubo. 
Ele entrou em luta corporal 
com os indivíduos e tentou 
desarmar um dos ladrões 
segurando a arma.

De acordo com a vítima, 
ao perceber que a arma era 
um simulacro, o sargento 

gritou e os ladrões saíram 
correndo.

Populares detiveram um 
dos indivíduos, desarman-
do-o e agredindo-o. Mora-
dores tomaram a arma de 
brinquedo do assaltante.

O Samu (Serviço de Aten-

dimento Móvel de Urgên-
cia) foi acionado e prestou 
os primeiros socorros ao 
indivíduo que estava desa-
cordo com sangramento na 
cabeça, além do Sargento 
que estava com escoriações. 
Eles receberam atendimen-

to médico e foram liberados.
O assaltante foi condu-

zido até o plantão policial 
de Sumaré, onde a ocorrên-
cia foi registrada por roubo 
tentado, permanecendo o 
indivíduo preso à disposi-
ção da Justiça.

Assaltante é preso 
ao tentar roubar 
sargento da Polícia 
Militar em Sumaré

divulgação

Homem é detido com arma de fogo no Calegari
Um homem foi detido por porte ilegal de arma de fogo na madrugada 
deste domingo (10), na rua Engenheiro Jaime Pinheiro Ulhoa Cintra, no 
Jardim Calegari, em Sumaré. A equipe policial foi informada por um pe-
destre que na mesma via teria um indivíduo trajando camiseta amarela e 
calça jeans em posse de uma arma de fogo. A equipe se deslocou até o lo-
cal e visualizou uma pessoa com as mesmas características. Os policiais 
desembarcaram, momento em que o averiguado começou a rodear uma 
caminhonete estacionada e depositou o armamento embaixo do veículo.

POLICIATERÇA-FEIRA
12 de março de 2024
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Entre a noite de domin-
go (10) e a madrugada de 
segunda-feira (11), uma 
equipe da GCM (Guarda 
Civil Municipal) de Nova 
Odessa fez uma persegui-
ção e prendeu em flagran-
te um rapaz suspeito de ter 
roubado uma picape Ford 
Ranger momentos antes, 
no Jardim Alvorada. A pri-
são aconteceu já em Santa 
Bárbara d’Oeste.

Segundo o registro inter-
no da GCM, os guardas fo-
ram informados pela cen-
tral sobre o roubo de uma 
caminhonete Ford Ranger 
no Jardim Capuava, em No-
va Odessa. No momento em 
que a vítima estava guar-
dando o veículo na garagem 
da sua residência, o melian-
te se aproximou e, mediante 
ameaça, anunciou o roubo, 
levando o veículo.

De posse do emplaca-
mento e características do 
suspeito, os GCMs passa-
ram a patrulhar com vis-
tas a localizar o veículo. Por 

volta das 0h18 desta segun-
da-feira, a equipe da viatu-
ra 28 deparou-se com o re-
ferido veículo na rua Silvio 
de Paula, no Jardim Nossa 
Senhora de Fátima. A Ran-
ger estava sendo conduzida 
por D.M.B.S., de 27 anos, 
morador de Nova Odessa.

“De imediato, foi dada 
ordem de parada com si-
nais sonoros e luminosos, 
não sendo respeitada pelo 
meliante, que passou a em-

preender fuga por diversas 
ruas da cidade. Com apoio 
de demais viaturas de GCMs 
das cidades vizinhas e da 
PM (Polícia Militar), o acom-
panhamento se estendeu até 
a cidade de Santa Bárbara 
d’Oeste”, traz o relato.

Em seguida, o meliante 
voltou para a cidade de No-
va Odessa onde, no Jardim 
Capuava, jogou a caminho-
nete contra os GCMs, coli-
dindo também contra uma 

viatura da GCM de Ame-
ricana. Neste momento, a 
equipe da viatura 29 dete-
ve o indivíduo e recuperou 
o veículo roubado”, com-
pleta o registro interno da 
corporação novaodessense.

Veículo e suspeito foram 
encaminhados para a Po-
lícia Civil. Na delegacia, a 
autoridade policial con-
firmou a voz de prisão em 
flagrante, permanecendo o 
meliante preso.

Guarda Civil prende suspeito por 
roubo de picape em Nova Odessa

Guardas municipais localizaram e apreenderam veículo roubado

divulgação

PERsEguIÇão

Policiais do 10° Baep (Ba-
talhão de Ações Especiais 
de Polícia) prenderam uma 
mulher de 31 anos procu-
rada pela Justiça por este-
lionato na noite deste do-
mingo (10). Ela é suspei-
ta de aplicar golpes contra 
idosos e de pertencer a um 
grupo especializado nesse 
tipo de crime. A mulher foi 
detida no Jardim Basilica-
ta, em Sumaré.

Os policiais estavam em 
patrulhamento pela cida-
de quando na rua Alecrins 
abordaram a mulher. Du-
rante a pesquisa via Co-
pom, havia um mandado 
de prisão pelo crime de es-
telionato por aplicar golpes 
contra um casal de idosos 
de 68 e 71 anos, na cidade 
de Palestina, na região de 
São José do Rio Preto.

O estelionato contra o 
casal de idosos aconte-
ceu em julho do ano pas-
sado. Na época, a mulher 
abordou o casal se apre-

sentando como funcioná-
ria de uma loja de depar-
tamentos e vendeu uma 
colcha em 12 prestações 
de R$ 95. A estelionatária 
passou o cartão das víti-
mas várias vezes. A mu-
lher subtraiu R$ 1.750 da 
conta dos idosos, além de 
tentar retirar R$ 5.240. No 
entanto, só não conseguiu 
por falta de saldo na con-
ta bancária dos idosos. Na 
sequência, ela e outro ho-
mem, que até o momento 
a polícia ainda não identi-
ficou, fugiram.

As vítimas foram até a 
polícia e relataram o caso. 
Através das investigações, 
a Polícia Civil identificou a 
falsa vendedora.

O Ministério Público de 
Palestina ofereceu denún-
cia contra a mulher, solici-
tando à Justiça o ressarci-
mento do prejuízo às víti-
mas e a prisão preventiva, 
que acabou decretada pe-
la Justiça.

A procurada foi levada 
para o Plantão Policial de 
Sumaré e ficou presa.

Suspeita de aplicar 
golpes contra idosos 
é presa em Sumaré 

EsTElIonATáRIA
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Bandido portava 
um simulacro e 
foi desarmado 
por moradores
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Um homem foi preso em 
flagrante furtando fios elé-
tricos de um estabeleci-
mento comercial na noite 
deste domingo (10), na ave-
nida Santana, na Vila São 
Francisco de Assis, na re-
gião central de Hortolândia.

O Centro de Monitora-
mento percebeu a ação de-
lituosa e acionou uma viatu-
ra que foi até o local e deteve 
o indivíduo. Durante revista 
pessoal, foram localizados 
os fios em uma bolsa com o 
indivíduo, além de uma faca.

O dono do comércio 
chegou na delegacia e não 

Homem pede ‘perdão’ a dono de 
comércio após furtar fios elétricos

ConHECIdo 

Um homem de 31 anos, 
morador de Sumaré, mor-
reu afogado neste sábado 
(9), no mar de Praia Gran-
de, no litoral de São Pau-
lo. De acordo com Grupa-
mento de Bombeiros Ma-
rítimos, a vítima, identi-
ficada como Tiago Rodri-
go Demiciano, foi resga-
tada da água em estado 
inconsciente pelo pró-
prio tio.

Os guarda-vidas ten-
taram reanimar a vítima 
prestando os primeiros so-
corros e constataram que o 

homem estava em parada 
cardiorrespiratória.

O tio informou aos so-
corristas que estava na 
areia quando percebeu 
que o sobrinho estava se 
afogando. O tio entrou na 
água e retirou o rapaz le-
vando até a areia.

O Suporte Avançado do 
Samu (Serviço de Atendi-
mento Móvel de Urgência) 
foi acionado e encaminhou 
o homem até o Pronto-So-
corro Samambaia, mas a 
vítima não resistiu.

A família aproveitava o 
fim de semana no litoral 
quando a tragédia acon-
teceu.

Sumareense de 31 
anos morre afogado 
em Praia Grande

FATAlIdAdE
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Fios elétricos furtados de estabelecimento foram recuperados
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acreditou quando viu que o 
indivíduo que havia furta-
do era uma pessoa conhe-
cida e que ia todos os dias 
em seu estabelecimento.

O comerciante contou 
que ao indagar o indivíduo, 
ele somente pediu perdão 
pelo crime.

A ocorrência foi apresen-

tada no Plantão Policial de 
Hortolândia, onde foi regis-
trado o boletim de ocorrên-
cia por furto, e o acusado 
permaneceu preso.
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